

San Silvestre de Puerto Lumbreras

Bienvenido Sánchez

En la tarde de hoy 31 de diciembre se ha celebrado una nueva edición de la San Silvestre de Puerto Lumbreras, la VI, que organizan los clubes C.A. Nogalte y Trilumb.

Se trata de una carrera bastante modesta, pero que se caracteriza por ser solidaria con alguna causa. Este año, la contribución a partir de 1€ era destinada a María, una chica que necesita una silla elevadora para poder tener movilidad. La recaudación para esta buena causa ha ascendido a 380€.

Se establecían las siguientes categorías y recorridos:

0-6 años - 200 mts

7-9 años - 500 mts

10-12 años - 1000 mts

13-16 años - 1000 mts

Absoluta - 5000 mts

Contando con trofeo a los tres primeros masculino y femenino de las citadas, más un trofeo al disfraz más original y el sorteo de 3 jamones.

Pese a no haber trofeos por grupos de edad se ha contado una participación de unas 350 personas.

En cuanto a la carrera, a las 5 se daba la salida absoluta, con 5 vueltas al circuito habitual de algo más de 1 km. Como siempre, es una distancia en la que no me siento muy a gusto, yendo bien hasta la tercera y flojeando en las restantes.

Al final, un tiempo de 18:44 en 5.330 mts, finalizando entre los 10 primeros (no tengo claro si el 9º o el 10º, ya que no se publican clasificaciones), acabando el año con un buen rato entre amigos.

Os deseo un feliz 2016 y que sigamos compartiendo la afición por el deporte y defendiendo la camiseta peralica.

Nos vemos pronto